
 
 

 

 

 

Señor 

Ramón Cobeña 

PRESIDENTE DEL GAD PARROQUIAL DE GENERAL FARFÁN 

Presente.- 

 

De mi consideración: 

 

 

Reciba un cordial y afectuoso saludo a la vez que le auguro éxitos a sus 

actividades tendientes al desarrollo de la Parroquia. 

 

Señor Presidente, para los fines consiguiente me permito adjuntar al presente mi 

informe de actividades  desarrolladas desde el día 1 de octubre  del 2016, hasta 

31 de octubre del 2016. 

 

Particular que pongo a su conocimiento para los fines pertinentes. 

 

 

 

Atentamente.- 

 

 

 

 

José Ordoñez. 

VOCAL DEL GAD PARROQUIAL 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
 

 

INFORMES DEL MES DE OCTUBRE DEL 2016. 

 

Lunes 3 de Octubre del 2016. 

 

A partir de las 8:00, de la mañana estuve asistiendo en el Barrio 9 de Octubre; 

como delgado del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial General Farfán, 

para analizar sobre la limpieza del Barrio antes mencionado. 

 

Sábado 8 de octubre del 2016. 

Asistí a una reunión de trabajo en el Recinto Fuerzas Unidas, para tratar sobre las 

necesidades como vías y otras necesidades. 

 

Lunes 10 de octubre del 2016. 

Como delegado del Gobierno autónomo Descentralizado Parroquial General 

Farfán, realice la atención en las instalaciones del Gobierno. 

Jueves 13 de octubre del 2016. 

Asistencia a la sesión de junta ordinaria, donde contamos con la presencia de las 

Organizaciones agricultores como es la Organización Nuevo Amanecer, Trampolín 

del triunfo y 5 de abril, donde se analizaron pedidos de gran importancia para la 

Parroquia. 

 

Lunes 17 de octubre del 2016. 

Acompañamiento con el Ingeniero Gutiérrez  a la Unidad Educativa del Milenio 

Rafael Rodríguez Palacios a buscar los planos de la Unidad antes mencionada.  



 
 

 

 

 

Asistencia a la sesión extraordinaria del mes de octubre del 2016, para analizar 

sobre la inversión de los recursos del año 2016, para los grupos prioritarios. 

Viernes 21 de octubre del 2016. 

Reunión en el Coliseo de la Parroquia, para analizar sobre el presupuesto de la 

prefectura. 

 

 

Atentamente, 

 

 

Sr. José Ordoñez. 

Vocal del GADPRGF. 


